

Le Saint-Maixentais | Exireuil

Yohann et Cynthia ont dit oui

03/09/2010 05:28



- - Photo NR

Pour accompagner les instants magiques de leur mariage à l'église d'Exireuil, Cynthia Ballu (31 ans), hôtesse de vente, et Yohann Marette (36 ans), artisan en mécanique générale à Saint-Maixent, sont arrivés dans une voiture exceptionnelle, une Excalibur vraie voiture de légende et de prestige pilotée par un chauffeur. Les parents de la mariée sont des commerçants en charcuterie bien connus dans la rue Châlon à Saint-Maixent. En début d'après-midi, les époux ont échangé leur consentement à la mairie de Saint-Martin-de-Saint-Maixent avant de rejoindre l'église d'Exireuil.